
高校生と香南市について
意見交換を行いました
　ざっくばらんに市政の課題について意見交換をし、今後の市政
の参考にさせて頂く車座懇談会を開催しました。
　城山高等学校と山田高等学校の生徒のみなさんから「将来の
香南市について」をテーマに出されたご意見を紹介します。

高知県立城山高等学校

～ご意見～

●外灯を増やしてほしい

●通学路にコンビニが欲しい

●壊れているガードレールを撤去するか、直してほしい

●みどり野地区は高齢者の方も多いが、スーパーがなく

なって買い物は大丈夫なのでしょうか？
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　　　　このほかにも、たくさんのご意見をいただききました。

高校生だからこそ気付く、たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。

　　次回は、「高齢者が生き生きと暮らせるまち」をテーマに開催します。

　　■開催日…平成２９年１１月で団体の希望する日・２時間以内

　　■参加対象団体・参加人数…活動している高齢者団体・１０人程度

　　■申込締切日…１０月２５日（水）※申込多数の場合は活動内容等により決定

　　■申込方法…市総務課、各支所にある申込書にて提出(ホームページ

                    からもダウンロードできます)

　　　　　　　　※持参、郵送、ＦＡＸ、メールのいずれかで可

市長と語る

車座懇談会

～ご意見～
●2月に行った「高校生まちづくり提言」の進行

状況を教えてください

●三宝山の今後の活用について教えて欲しい

●高知県内には私立の大学が少ない

●南海トラフ地震の対策について、どんなことを

していますか？

●高齢化が進んでいますが、市としてどの様な対

策をしていますか？

●山間部に移動式スーパーに来て欲しい

●たくさん遊具のある子どもたちが走りまわれる

公園が欲しい

●市ではドローンなど先進技術を使って仕事を

することがありますか？

●香南市と香美市をつなぐバスの路線がない

●土砂崩れの対策をしていますか？

●津波避難タワーの高さが低く感じますが、あの

高さで大丈夫ですか？

●地震の避難について、高齢者の方に対する支援

対策はどうなっていますか？
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市長と語る車座懇談会（山田高校）

香南市産業振興計画推進分野別　
部会合同会議

野市町田園祭

野市地区青少年育成会議総会　　　　

香南清掃組合臨時議会

南国・香南・香美租税債権管理機構
臨時議会

香南・香美地区県道改良促進期成
同盟会設立総会及び通常総会
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香南市地域防災会議
三宝山フォトコンテスト表彰式
金婚夫婦祝福式典

高知県中学校相撲大会

物部川地域アクションプランフォロー
アップ会議

第７３回市議会定例会開会

香南市長杯サッカー大会(小学生の部）

赤岡地区長寿を祝う会

岸本地区敬老会

香南いきいきセミナー開校式

　所得倍増計画をぶち上

げ実現したダミ声宰相の生

き様。現在人気急上昇中

の「所得倍増伝説　疾風

の勇人」の漫画のモデルで

もあります。さざ波くらいの池

田勇人ブームの様ですが、今

こそ、戦後日本の歩みに学

べのメッセージでしょうか。

おすすめの１冊をご紹介!

読書で一息

8月 9月

※業務のうち、ひと月分（前月２０日から当月１９日分）の一部を抜粋して掲載しています

市市市長長長ののの活活活動動動日日日誌誌誌

今月のの

＃市長

9月1日（金）三宝山フォトコンテスト表彰式を行いました。
香南市のシンボルの一つである三宝山。頂上のシャトー三
宝をそれぞれの個性で表現された素晴らしい作品でした。
入賞された皆様おめでとうございます。

夏が過ぎ、まず秋を感じるのが、私にとっ
ては毎年恒例の敬老式典及び各地区の敬老会。香南
市では計40カ所以上で開催されます。それぞれ地域の
お世話役の皆さんが趣向を凝らして、特色のある会になって
います。三者三様、十人十色で、参加するのもとても楽しいで
す。今の繁栄を築いた人生の先達の皆様に心から感謝とお
礼を申し上げ、これからも幾久しくお健やかでありますこ

とを祈念いたします。【関連記事…４ページ】
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▲9月号　表紙の作品
　応募作品は10月13日(金)まで夜須中央
　公民館に展示しています。
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